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COMUNE DI PALERMO 
                          Area della Cittadinanza 

Settore Partecipazione Istituzionale/Attività Circoscrizioni 

          IV Circoscrizione 
 

Verbale della seduta del 04 giugno 2020  

L’anno 2020, il giorno quattro del mese di giugno in Palermo, si è riunito il Consiglio 

Circoscrizionale della Quarta Circoscrizione, con modalità telematica mediante collegamento a 

“distanza” ai sensi dell’art.73, comma 1 del D.Lgs n. 18 del 17.03.2020 ed ai sensi delle circolari 

nn. 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle Autonomie Locali - Regione Siciliana, nonché della 

disposizione n. 7 del 24 marzo 2020 del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con 

avviso e-mail del 29 maggio nonché ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, 

per procedere alla trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G.  

Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa, in qualità di Segretario, l’Istruttore Amm.vo Sig.ra Maria Enza Bastone 

coadiuvata, nella funzione di verbalizzante, dal coll. prof. Amm.vo Sig.ra Silvana Carta dell’U.O. 

Direzione /Organi Istituzionali. 

Il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del quale risultano assenti i 

Cons. Schiera e Di Vincenti. 

Il Presidente: verificata la   presenza del numero legale, alle ore 9:40, dichiara aperta la seduta e  

nomina scrutatori i Consiglieri: Lupo, Buonpasso e Sinopoli. 

Alle ore 09:43 entra il Cons. Di Vincenti 

Il Presidente: invita il Segretario a dare lettura dei verbali delle sedute dei giorni 28 e 29 maggio 

2020. Durante la lettura, alle ore 09:52, entra in video conferenza il Cons. Schiera. 

Ultimata la lettura il Presidente mette ai voti, per appello nominale, l’approvazione dei verbali del 

mese di maggio il cui esito è il seguente: 

Presenti  e Votanti 10 

Assenti              00 

Favorevoli             10 

Astenuti              00 

Contrari              00 

I verbali vengono approvati all’unanimità 

Il Presidente: comunica che ieri si è proceduto all’apertura degli uffici della IV Circoscrizione e 

chiarisce le modalità del ricevimento del pubblico, inoltre informa che la sanificazione è stata 

effettuata. Continua la discussione affrontando il tema del decentramento, informa che ha avuto 

luogo la Consulta dei Presidenti e che oggi alle ore 15,00 avrà un incontro con l’Assessora Marano, 

il Segretario Generale ed i Presidenti delle circoscrizioni. 

Il Cons. Tuzzolino: considera la riunione propedeutica. 

Il Presidente: conferma che la riunione è volta a chiarire gli atti necessari per l’attuazione di quanto 

detto e successivamente si potrà giungere a delle valutazioni da parte del Consiglio di 

Circoscrizione. 

Il Cons. Ruggero: esprime il suo pensiero affermando che tutto quanto dipenda dal Segretario 

Generale. 

Il Presidente: conferma ricordando che il Segretario Generale era stato già citato. Continua la 

discussione passando al 2 punto dell’O.D.G. “Richiesta parere, ai sensi dell’art. 9 del Regolamento 

per il Decentramento, su Proposta avente ad oggetto: “Comune di Palermo - Progetto, in variante 

allo strumento urbanistico, per l’installazione, a tempo indeterminato, in un’area all’interno 

dell’A.R.N.A.S. “Civico - Di Cristina Benfratelli”, di una struttura prefabbricata da adibire a 

deposito di rifiuti ospedalieri. - Ditta IS.ME.T.T. S.r.l. Parere ai sensi dell’art. 7 della Legge 

Regionale 65/81 e ss. mm. e ii.” (prot. 585794 del 06/05/2020). 

Il Cons. Di Vincenti lascia la seduta alle ore 10:14 
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Il Cons. Lupo: afferma che già esiste una struttura che si trova accanto la camera mortuaria, 

esprime perplessità a riguardo e aggiunge che i lavoratori avevano richiesto delle pensiline a 

salvaguardia nei momenti di pioggia mentre si effettua il trasporto dei degenti, è stato risposto che 

tali pensiline non si adattano alla struttura esistente, quindi non si addicono neanche i fabbricati di 

cui si parla. 

Il Presidente: condividendo il progetto, considerato che il Consiglio Comunale ha già provveduto a 

dare dei pareri positivi, accogliendo le perplessità del Cons. Lupo afferma che il Consiglio di 

Circoscrizione non ha le competenze per esprimere un parere. 

Il Con. Tuzzolino: ritiene che sia opportuno un sopraluogo per comprendere meglio. 

Il Cons. Lupo: aggiunge che all’interno esiste un inceneritore non utilizzato da tempo, quindi 

ritiene che questi locali potrebbero essere strutturati e usati piuttosto che realizzare delle altre 

strutture. 

Il Cons. Ruggero lascia la seduta alle ore 10:48 

Il V.P. Schiera: afferma che prima di qualsiasi parere è fondamentale un sopraluogo. 

Il Cons. Sinopoli: chiede notizie relativamente alla villetta di Via Rosina Anselmi. 

Il Presidente: risponde che la richiesta fatta non ha avuto risposta, pertanto provvederà all’invio di 

un sollecito 

Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 10:54 per effettuare il sopraluogo nel sito di 

che trattasi 

  

            Il Segretario    

Istruttore Amministrativo                                                             Il Presidente 

    Maria Enza Bastone      Silvio Moncada 
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